

CHRONIQUE LOCALE

— Enfin nous avons de la neige ; de la bonne neige, bien blanche et bien épaisse, qui couvre les maisons et les arbres, les villes et les campagnes, tient les récoltes au chaud et fait mourir tout doucement les limaçons, les escargots, les courtilières, les vers blancs et autres petites bêtes du bon Dieu qui n'ont pas eu l'esprit de s'enfoncer profondément sous terre.

Eh bien ! voyez comme on est injuste ! il y a des gens qui se plaignent que la neige souille les rues dans les villes et coupe les communications dans les campagnes, surtout quand il y en a un mètre ou deux comme dans le Dauphiné et le Jura.

Il n'est vraiment pas facile de contenter tout le monde ; les potiers et les jardiniers, dit le fabuliste ; ajoutons-y les marchands de charbons et les pauvres gens, les promeneurs et les agriculteurs.

— Ce sont nos Facultés qui, ce mois-ci ont défrayé la chronique de notre ville et agité les esprits.

A la suite des manifestations qui ont eu lieu le 2 courant, à propos de la rentrée annuelle, M. Daresté de la Chavanne, Recteur de l'Académie de Lyon, a été mis en disponibilité et remplacé par M. le Recteur de l'Académie de Montpellier. Cette grave affaire a tellement occupé les journaux que, tout en la rappelant, nous croyons inutile d'en entretenir plus longuement nos lecteurs.

— Dans la séance du 3 décembre, l'Académie des sciences, belles lettres et arts de Lyon a nommé membre titulaire M. Emile Perret de la Menue, architecte en chef des hospices de notre ville, ancien Président de la Société littéraire, et auteur de travaux historiques très-estimés.